

Nouvelle, un peu paumée =)

Par **Pelycan**, le **19/03/2012** à **23:26**

Bonjour !

J'ai 21 ans, je suis actuellement en 1ère année de médecine, et ça ne me plaît pas du tout, enfin disons que je n'y arrive pas. Et je ne me sens pas la force de refaire une année à plancher 14h/jour devant des DVD, à me battre avec 1700 étudiants, et être sans vie sociale. Je crois que c'est pas pour moi.

J'envisage donc de me réorienter, mais la grande question c'est, dans quoi ?

Je suis passée par plusieurs envies dans ma vie, petite je voulais être paléontologue, ensuite monitrice d'équitation, puis pilote de chasse, hôtesse de l'air, graphiste, mécanicienne avion, esthéticienne, technicienne en formulation cosmétiques, chirurgienne, sage-femme, gendarme...etc.etc. C'est ça mon problème, je veux tout faire, sauf que je n'aurai pas assez d'une vie pour tout essayer, et qu'à force de changer d'avis constamment, et bien au final je ne fais rien.

De plus en plus, le droit m'attire, alors que je n'aurais jamais envisagé de faire ça il y'a quelques années !

J'hésite encore entre plusieurs filières (la chimie pour les cosmétiques, la communication/le graphisme, l'esthétique, le droit, les langues) mais je penche un peu plus pour le droit. J'aimerais vraiment faire un travail où je me sente utile aux autres. Si je choisis le droit, c'est en partie pour pouvoir accéder aux concours pour entrer dans la gendarmerie ou éventuellement tenter sciences po.

En fait les métiers d'avocat, juge ou notaire ne m'intéressent pas tant que ça.

Bref, je viens ici pour me renseigner et peut être que ça m'aidera à faire mon choix !

Bonne soirée. :)

Par **gregor2**, le **20/03/2012** à **09:59**

Bonjour, et bien sûr bienvenue sur ce forum pour commencer.

[citation]J'envisage donc de me réorienter, mais la grande question c'est, dans quoi ? Je suis passée par plusieurs envies dans ma vie, [...]. C'est ça mon problème, je veux tout faire, sauf que je n'aurai pas assez d'une vie pour tout essayer, et qu'à force de changer d'avis constamment, et bien au final je ne fais rien. [/citation] Ah le choix ... c'est terrible ... Je me reconnais à deux cents pour cent dans cette description si ça vous rassure (un peu).

Des capacités pour tout faire (bon restons modestes quand même :p), toutes les portes ouvertes, facilement intéressé par tout dans la vie, mais on stagne et au final ceux qui ont fait un bep commerce / vendeur de portables / et autres métiers bidons nous passent devant, et résultat nos 'compétences' ne servent à rien - enfermée la puissance tourne sans pouvoir sortir et on reste muet ...

et ... je n'ai pas de solution, c'est vrai que de nos jours une idée curieuse circule, celle qu'il faudrait aimer son travail. On ne se posait pas toujours la question, travailler c'est avant tout pour manger (et racheter notre pêcher originel diront certains, donc travail et plaisir ne devraient pas pouvoir être compatibles [smile17])

et suivant ce raisonnement j'ai travaillé un peu après le lycée, avant de me découvrir une motivation profonde. (le droit vous vous en doutez). Et là tout devient beau et simple (j'ai du attendre quelques années tout de même ...)-

tout ça pour dire pas de panique vous n'êtes pas la seule à vous poser ces questions, et vous trouverez, vous êtes encore jeune (bon vous entendez ça tout le temps aussi j'imagine)- procédez par élimination, ça peut vous aider ?

Maintenant concernant vos questions plus précises :

[citation]Et je ne me sens pas la force de refaire une année à plancher 14h/jour [...] et être sans vie sociale.[/citation]Bon je veux pas dramatiser bien entendu mais ça ressemble un peu à une année de droit ce que vous décrivez [smile3] et ça reste une matière très sélective (sauf que la sélection sur concours ne se fait pas en première année c'est vrai).

[citation]J'aimerais vraiment faire un travail où je me sente utile aux autres.

[/citation]C'est un point de départ, faites la liste des autres critères et essayez de vous projeter dans l'avenir, ça vous permettra d'en éliminer sereinement quelques uns.

*ex: oui je veux être cosmonaute mais avoir bac+8, faire 10h de sport par jours et partir dans l'espace pendant 8 mois ne me tente pas parce que je veux avoir une vie de famille ou autre exemple : je vais faire quelque chose de plus accessible comme vendre des parfums mais en fait je vais me faire ch*** au quotidien je vais avoir le sentiment d'être inutile ou encore : mais oui voilà, je veux apporter la vérité à l'humanité, je veux être prophète, et après ma mort j'aurais changé la face du monde. ah oui mais j'ai envie de manger à ma faim tout les jours donc je vais rayer ça aussi.*

autre critère : études longues / études courtes, beaucoup d'argent a la clé / salaire normal et vie plus "facile" (moins de contraintes d'horaire de temps de concours etc ...), être mon propre patron ou pas, être quelqu'un vers qui on se tourne en dernier ressort etc ...

moi par exemple je voulais trouver un métier qui ait un caractère ancestral et éternel (j'aurais pu me retrouver bâtisseur qui sait [smile4], j'aimais comme vous le côté "gérer les crises, côtoyer les limites de l'humanité" (psychiatrie et autre), et j'aime les endroits qui ne ferment jamais, dans lesquels les lumières ne sont jamais éteintes, ni la nuit ni les jours fériés (hôpitaux, aéroports, mais la justice aussi),

et au final je suis entré dans ces études avec une idée forte en tête et depuis que j'ai commencé je découvre des milliers de métiers connexes et finalement j'ai toujours des portes ouvertes mais c'est déjà beaucoup plus précis, il n'y a aucune raison que vous ne trouviez

pas ;)

ps: je sais, on s'en fiche de ma vie mais c'est pour partager peut être que ça vous intéressera vu que vous êtes dans cette situation si j'ai bien compris [smile3]

pps: [citation]J'aimerais vraiment faire un travail où je me sente utile aux autres.[/citation] à savoir aussi que dans les faits ça peut être éloigné, on peut également se sentir très impuissant face aux horreurs qui peuvent arriver (ou même finir par faire des métiers qui n'ont rien à voir avec "l'utilité" aux autres)

Par **titoom**, le **20/03/2012** à **17:58**

Le droit est la solution si tu souhaites te destiner à un métier utile aux autres (Avocat - Magistrat - Police - Gendarmerie: les principaux qui me viennent en tête) ;)
Donc je pense que c'est un choix en concordance avec tes aspirations.

De plus, le temps de travail n'est vraiment pas énorme (une fois que tu as trouvé les méthodes de travail et compris comment fonctionnait le prof de td) et ce en ayant tout de même de bonnes notes (si j'avais 8 de moyenne, y aurait aucun intérêt ^^)

Par contre, les vacances d'avant partiel, ne te fais pas trop d'illusions :p

Enfin, la fac est un lieux vraiment cool où les gens sont pour la plupart très ouvert ;)

Bref, les études idéales :)

Par **Pelycan**, le **20/03/2012** à **19:32**

Merci à vous deux :)

Gregor2,

C'est vrai que ce genre de choix est complètement terrible. Je galère, je galère. Et mon gros problème c'est que je n'arrive pas du tout à travailler quand ce que je fais ne me plaît pas. Je sais que c'est ridicule mais je suis comme ça, du coup j'ai du mal à trouver quelque chose dans lequel j'arrive à m'investir correctement. Pourtant, une fois que j'ai trouvé, je suis à fond dedans.

J'ai aussi toujours eu des facilités, j'ai toujours été la meilleure jusqu'en 5ème à peu près. Après je suis tombée dans pas mal de galères, dépressions, phobies scolaires etc.

J'ai pas mal de soucis au niveau psychologique, rien de grave mais assez handicapant dans la vie de tous les jours, et du coup j'ai du mal à gérer ma vie et surtout à en faire ce que j'aimerais qu'elle soit.

J'aimerais vraiment trouver un travail qui me plaise, j'aimerais trouver quelque chose qui me fasse lever le matin de bonne humeur. Parce que je déteste vraiment me lever pour faire quelque chose que je n'aime pas.

Je me doute bien que le droit demande beaucoup de travail, sûrement autant ou presque

qu'une première année de médecine. Mais je pense que c'est différent dans la manière d'aborder les études. Je me suis toujours intéressée à la médecine, je ne le cache pas, peut être que ça m'aurait beaucoup beaucoup intéressé de travailler là dedans, mais psychologiquement je ne sais pas si je pourrais tenir. En apparence oui probablement parce que je peux me montrer très forte quelque soit la situation, mais au fond je pense que je serais très angoissée. Je suis un peu étrange dans mon cerveau. :)

Il est vrai que mon critère principal pour le choix de mon avenir est de me sentir utile aux autres, bien que parfois j'ai terriblement envie d'être très égoïste.

Dans l'idéal j'aurais bien aimé un métier utile aux autres, bien payé, passionnant, me permettant d'avoir des loisirs ou qui soit en rapport avec certains de mes loisirs. Mais ça me semble tout simplement improbable. (À moins de pouvoir être tout à la fois...)

Je suis totalement d'accord avec le fait de parfois se sentir impuissants face aux horreurs de l'humanité. J'ai une mère assistante sociale dans des établissements scolaires, elle voit des choses assez dures et côtoie beaucoup d'enfants dans des situations très difficiles. Mais à côté de ça elle apporte toujours un petit quelque chose à ces enfants même si c'est presque insignifiant, et je trouve ça assez admirable. Elle ne s'en rend pas toujours compte, mais quand elle me raconte ses histoires, on sent qu'elle veut aider ces gens.

Titoom,

Je pense que le droit pourrait me convenir effectivement. Après je n'ai pas vraiment d'idée de ce qu'on y apprend, mais bon, c'est la surprise.

Pour les vacances, j'en ai eu pas mal dans ma vie et je pense que me remettre au boulot sérieusement me ferait pas de mal ! Donc si il n'y en pas pas, ça ne me gênerait pas. :)

En tout cas, merci à vous deux.

Maintenant c'est le moment de faire lettres de motivations et CV. Quelle galère, je ne sais pas ce que je pourrais raconter sachant que je viens d'un BAC ST2S et d'une année de médecine complètement foirée ! Surtout que j'imagine qu'il y'a des personnes bien plus calées que moi pour intégrer une filière droit-langues...

Par **ninidroit51**, le **20/03/2012 à 20:44**

Perso, j'ai un Bac STG puis un BTS Assistant manager en poche et je viens de reprendre une licence de droit par correspondance

Certes, mon 1er semestre est en dessous de la moyenne mais je le savais en m'inscrivant que sa allait être dur :)

Mais la motivation est là et je m'accroche :)

Bon courage !

PS: à la fac de rouen (où je suis des cours par correspondance), je suis en contact via facebook avec 2 personnes venant de fac de médecine qui ont bifurqué en droit :)

Comme quoi tout est possible !

Par **Pelycan**, le **22/03/2012 à 00:46**

Merci ninidroit51.

Oui je pense qu'une fois qu'on est motivé, tout est possible. J'aimerais tellement trouvé la voie où je me dirais : "ça y'est, c'est ça, j'ai trouvé" ... !